

Vereinsausflug am 7. & 8. September 2024 nach Nördlingen – Dinkelsbühl – und Schwäbisch Hall

Unser Ausflug führt uns nach Schwaben und Franken.

Auf der Fahrt nach Nördlingen erwartet uns das bekannte Skiclub-Frühstück. Dort angekommen lädt uns die historische Altstadt zum Bummeln ein und es gibt die Möglichkeit sich zu stärken. Am Nachmittag geht es weiter nach Dinkelsbühl. Dort werden wir im Gästehaus Luisenhof erwartet. Das hezel-RESTAURANT bietet uns ein 3-Gang-Auswahlmenü zum Abendessen. Im Anschluss laden die zahlreichen Brauhäuser und die Edenkobener Weinschänke zum Verweilen ein.

Am Sonntag brechen wir nach dem Frühstück in Richtung Schwäbisch Hall auf. Dort stehen ein Stadtbummel und der Besuch in einem Biergarten auf dem Programm.

Auf der Rückfahrt kehren wir im Neckarsulmer Brauhaus ein. Anschließend geht es wieder Richtung Heimat, gegen 20:00 Uhr werden wir zurück sein.

Die KOSTEN betragen:

100,- Euro p.P. im DZ / 135,- Euro im Einzelzimmer
Nichtmitgliederzuschlag 50,- Euro pro Person
darin enthalten sind die Busfahrt, das Skiclubfrühstück
und eine Übernachtung mit Halbpension.

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt!

**Anmeldung ab sofort bis spätestens 05. Juli 2024
bei Rudi Mayer, Tel. 062 27/522 87 oder
per E-Mail: skiclub-st.leon-rot-ausflug@web.de**

**Einzahlung der Teilnehmergebühr auf das Konto bei der
Sparkasse HD, IBAN DE22 6725 0020 0015 5622 93
(erst dann ist die Anmeldung gültig).**

**Wir freuen uns schon sehr auf eure Teilnahme.
Der Vergnügungsausschuss**